

# BIG ISSUE

## NGARIUNG SARENG PPOKT KAPOLRES SUKABUMI KOTA SERAP INFORMASI KAMTIBMAS

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 17, 2023 - 12:44



*Polsek Cisaat Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat – Cara untuk menyerap informasi dari warga untuk mendorong tercapainya suasana aman dan tertib. Salah satunya dilakukan Polres Sukabumi Kota memiliki program Ngariung Sareng Kapolres. Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan

Wibowo didampingi Kapolsek Cisaat dan sejumlah PJU (pejabat utama) mendengarkan masukan dan informasi seputar kamtibmas yang disampaikan warga saat menghadiri program Ngariung sareng Kapolres di Sekretariat PPOKT Taman Alun alun Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi. Jum'at (17/11/2023). Kapolsek Cisaat Kopol Deden Sulaeman, S.H, M.H mengatakan Ngariung sareng Kapolres menjadi salah satu program unggulan Polres Sukabumi Kota yang rutin dilaksanakan program Ngariung Sareng Kapolres untuk mensosialisasikan berbagai program unggulan lainnya. Misalnya program Lapor Pak Polisi-SIAP MAS. Selain menerima informasi, program ini menjadi ruang bagi kami untuk menyosialisasikan beberapa program unggulan lainnya. Di antaranya Lapor Pak Polisi-SIAP MAS yang mempermudah komunikasi masyarakat dengan Polri. "Masyarakat bisa menyampaikan informasi seputar kamtibmas. Terutama memberikan saran, masukan hingga pengaduan yang akan ditanggapi petugas dengan cepat. bila ditemukan adanya potensi gangguan kamtibmas, bisa segera tertangani dengan cepat. Ia berharap program Ngariung Sareng Kapolres ini bisa meningkatkan jalinan komunikasi antara Polri dan masyarakat". Ucap Kapolsek Cisaat. "Tentunya Ngariung Sareng Kapolres ini rutin kami laksanakan sebagai implementasi dari programnya pak Kapolri yaitu program Jum'at Curhat untuk memperkuat jalinan komunikasi antara Polri dan masyarakat, sehingga mampu menyerap semua informasi mengenai kamtibmas yang terjadi di lingkungan masyarakat," sambungnya. Ia juga menerangkan, Ngariung Sareng Kapolres yang diselenggarakan bersama Senkom Mitra Polri tersebut dijadikan sebagai ruang untuk mensosialisasikan program unggulan dan imbauan kamtibmas serta mengajak peran serta masyarakat dalam menjaga kondusifitas menjelang pemilu 2024. "Pada program Ngariung Sareng Kapolres kemarin, pak Kapolres juga mensosialisasikan beberapa program unggulan yang digagas untuk mendukung terciptanya kondusifitas kamtibmas, salah satunya adalah program Lapor Pak Polisi-SIAP MAS, dimana masyarakat bisa memberikan informasi secara online melalui aplikasi whatsapp di nomor 0811654110 atau melalui akun medos official Polres Sukabumi Kota," terang Astuti. "Selain itu, pak Kapolres juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pemilu 2024." pungkasnya.